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(PIastica riciclata
per gli alimentl?
Noiiprimiacrederci,,

MARCO PETRINI

tratto fu per gelati in Inghilter-
ra. Siamo stati i Primi a usale
plastica riciclata nel settore a-

iimeniare. oalìinpoi si è aPeî-
ta ia valvola, il mercato è an-
dato verso laverso la nostra di-
rezione e noi eravamo i Pitt
pronti. Fu poi la Kraft tedesca a
credere in noi.

Merito delle sue invenzioni
Il brevetto Socojars ci ha aiu-
tato. Possiamo creare imbal-
laggi in pet con un' elevata bar..-

riera di ossigeno Per una Plù
lunga conservazione. L'im-
piegb è nelle salse, nei sughi a-

lici sott'olio, frutta. Un:altra
invenzione è lo sviluPPo di
tecnologie per aumentare la
resistenza al caldo, così da in-
vasettare meglio nella Plasti-
ca. Riciclata al I00%

iom'ènatalasuaidea?
Ero al supermercato di Mon-
tebello... Ho visto il reParto

acque minerali e bibite gassa-

te iieno di plastica, Poi due
coisie dopo solo vetro di su-
ehi. marmellate. Perché, mi
íono chiesto. Gli ltaliani sono
grandissimi esportatori ali-
Érentari e sono attenti al Pac-
kaeine. Ma i Paesi del Nord
tto"tr rról"u*o da temPo il ve-
tro. Poter dire al consumatore
che i contenitore è di Plastica'
ma riciclata è stato I'elemento
che ha scardinato le convin-
zioni deiprovetro.

Qual è il suo background?
Non arrivavo dal settore chi-
rnico -plastieo, sono laqre_at9
in economia e commercio. Ma
sono molto curioso.. '

Ilnanorarna economico è an-
cora critico: avete sofferto?
Pih della crisi abbiamo Patito
il senso di solitudine. Siamo u-
n' azienda energivora e abbia-
mo sofferto tantissimo nel
2O2I e poi2A22 con I'inire-
merito del 100% delle rnaterie
primeun +500% dell'energia. I
èostq sono saliti del 70Vo, cort
una bolletta che da 600 mila
euro è arrivata a 2,4 milioni al-

. I'anno. Abbiamo contratti in-
drúzzali o gmtrimestre, quin-
di abbiamò aggiustato un Po' i
pr ezzi, ma nonavevamo clau-
sole sui rincari energetici Per-
ché nessuno si sarebbe asPet-
tato uq aumento del genere.
Con certi clienti si è arrivato ad
un vero braccio di ferro Per
potere ottenere qualcosa.

Ilsenso disolitudine?
In Francia il govemo aveva su- r

' bito garantifo la salvaguardia
del téssuto imPrenditoriale
con costi dell' energia, garanti-
ta all'80%. Non c'entrano le
centrali industriali, è ProPrio

Lq crisi? Non Puoi
fermare il temPorole,
mo proteggere i fiori
del tuo giordino

I'atteggiamento: non Posso e-

vitare il temporale, ma Posso
proteggere i fiori del giardino.

Iiltaliariciclabene?
Sembra semPre che lo faccia-
mo poco e male. Non è vero:
siamo leader in EuroPa nelle
bottiglie pet perché abbiamo
oreso seriamente a cuore le di-
iettive sulla differenziata. Sia-

mo stati virtuosi e ricicliamo
molto, tanto che alle aste ita-
liane del r-pet (Polimero rici-
clato) paraecipano aziende
straniere. Vogliono la nostra
plastica. Che tra I'altro inqui-
nameno

Avete diffrcolta úet trovare
manodoPera e comPetenze(
Abbiamo imPiegato due anni
per un responsabile controllo
àualità, itàtiano tornato dal-
Itestero: lo abbiamo Preso al
volo. Il problema di aziende
che fanno inriovazione è che
nontuttii collaboratori ci cre-

-dono o ti segu.ono. SPesso ti
dicono 'non ce la facciamo'.
Una cavalcata non facile Però
quando vado al suPermercato
ó vedo i nostri Prodotti non
nascondo un certo orgoglio.

Altrenovitàin alrivo?
Unbrevetto nuovo Per entrare
nel mondo dellaPassata diPo-
modoro: mai Più lattine o ve-
úo.

GIORDANO PANARO - g.panaro@ilpiccolo'net

I Socopet, è una Pmi inno-
vativa cón sede aTortona che
ha rivoluzionato il mondo del
packanng Plastico, Puntando
iut tOóY" riciclato. Una sfida
che oggi paga e Piace, a tal
punto chedoPo Poche ore-del
iancio di una campagna di e-
quity crowdfu nding, I' azienda
ha raccolto 500.000.euro, an-
dando ben oltre I'obiettivo
minimo flssato a 200 mila. Il
racconto del fondatore e Ceo,

MarcoPetrini.

Dottor Petrini, in Pieno

L'ides dei contenitori
in plosticd.Per sughi
e sulse mi è venutq
ol supermercoto...

CHI E
ToÉonese, classe 1971, è
il Ceo e fondatore di
Socopetsrl,
specializzata negli
imballaggiin PET
riciclato.
È inoltrr fondatone di
start up e del Ponab di
crowdfunding Puzzle
Funding. Parla
fluentemente inglese,
francese e tedesco.
Dal2O22èqnsiglierr
nazionale della
Federazione
Biofarmaceutica, con
deleghe a credito e

- sostenibilità
Dal2OOSèinohrc
telecronista ufficiale di
Eunosport ltalia Per le
competizioni
motoristiche

'green deal'come sta andan-
doasuaazienda?
Facciamo 10 milioni di fattu-
rato, unà crescita verticale con
aumenti annui del 7SVo'Ma
non è sempre stato così. Nel
2015 facemmo una scelta di
entrare nel-mondo della Pla-
stica dalla porta della ricerca e

sviluppo, con limiti e Paletti,
ouasi accademici. Avevo avu-
tà I'impressione che si andas-
se inevitabilmente verso rma
plastica piÌr ecologica, ma mi
èono sentito piÌrvolte dare del
folle: proponevamo un PetPiìr
costoso e meno Úasparente.
Oggi il mondo è cambiato

Come sono stati, invece, gli i-
nizipionieristici?
Nel 2016 abbiamo incontrato
diversi muri dai clienti. In Ita-
lia non si poteva suPerare il
50% del riCiclato nei Prodotti,
non si sa perché, in EuroPa era
diverso. Il primo grande con-


